

8.- Dejamos este punto a su libre disposición por si quiere exponer alguna cuestión o propuesta además de las anteriormente descritas, o por si quiere describir de **forma breve** porqué nuestros vecinos deben apoyar su candidatura.

En estas elecciones no solo se juega el futuro de la ciudad estos cuatro años sino en seguir anclados en el pasado o avanzar hacia el futuro. Los resultados de las elecciones generales han demostrado que la única opción real del cambio en esta ciudad es Ciudadanos, con un proyecto moderno y renovador que permita que Zaragoza siga siendo esa ciudad amable que tanto deseamos y que posibilite devolver a la ciudad al lugar que se merece. Estos días escucharán por parte de todos los partidos promesas de muchos millones de euros como una línea 2 del tranvía, pero hay que dejar claro que la situación del Ayuntamiento no permite grandes inversiones, al menos, durante los próximos cuatro años. Ciudadanos siempre se ha caracterizado y se seguirá caracterizando por defender proyectos reales y viables frente a otros partidos que venden promesas y cuando gobiernan las olvidan porque ya sabían de antemano que eran imposible de cumplir.